



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84413462</b>
Prix	<b>434 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Superbe vue panoramique d'Antibes et la baie de Nice pour ce deux pièces de 50 m<sup>2</sup>. Dans une résidence gardée très prisée du Roi soleil avec piscine, deux tennis, un terrain de boules et jardin. Cet appartement au calme en exposition Sud Est est composée d'une entrée, un séjour, une cuisine semi ouverte toute équipée donnant sur une loggia de 6 m<sup>2</sup> avec vue mer sur la vieille ville et le cap d'Antibes. Des toilettes indépendants, une salle de douche, un dressing, une chambre avec rangement et vue mer. Il est en très bon état général, une cave et un parking extérieur complètent ce bien.

*Superb panoramic view of Antibes and the Bay of Nice for this 50 m<sup>2</sup> two-bedroom apartment. In a guarded residence popular with the Roi soleil, with swimming pool, two tennis courts, boules pitch and garden. This quiet, south-east-facing flat comprises an entrance hall, living room and fully-equipped, semi-open-plan kitchen opening onto a 6 m<sup>2</sup> loggia with sea views over the old town and Cap d'Antibes. Separate toilet, shower room, dressing room and bedroom with storage and sea view. The property is in very good condition, with a cellar and off-street parking.*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

